

Nación

## Aplazan ootra vez... el 'arancel fentanilo'

EU y México acordaron aplazar por 90 días la decisión de imponer nuevos aranceles, pero durante el periodo se quedará sin cambios "arancel del fentanilo" que impone 25% a productos fuera del T-MEC y al sector automotriz.



## ZARANDEA CINCINNATI A LOS RAYADOS

Rayados genera poco a la ofensiva, luce displicente por momentos y Cincinnati aprovecha para pegarle 3-2 en su debut en la Leagues Cup.



Score!

### EN TIERRA Y LIBERTAD

# Inauguran Javier y Luly primer "Espacio DIF"



## Se prepara Saltillo para nueva era de transporte

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, Coahuila.- Saltillo está por dar un paso importante en materia de movilidad urbana. El alcalde Javier Díaz González anunció que el nuevo sistema de transporte contempla 32 rutas alimentadoras y de circuitos, que conectarán con las troncales principales y beneficiarán a más de 250 mil habitantes que actualmente no cuentan con acceso adecuado al servicio.

En entrevista el edil destacó que anteriormente existían 42 rutas, pero actualmente solo operan 20, lo que obliga a cerca de 200 mil ciudadanos a caminar hasta 15 minutos para llegar a una parada.

"Estamos transformando el transporte público. Vamos por rutas más cortas, eficientes, gratuitas y con conexión directa a las troncales que tendrán camiones nuevos, de cama baja, con aire acondicionado e internet", detalló Díaz González.



El nuevo sistema permitirá una cobertura transversal: las rutas alimentadoras cruzarán Saltillo de norte a sur y de oriente a poniente, facilitando la movilidad urbana de miles de personas.

Además, se incluirán circuitos independientes en zonas específicas como el sector de la Guayulera, donde no hay conexión con rutas troncales pero sí una alta demanda del servicio.

Como parte de la preparación, personal del Ayuntamiento recorrerá colonias, escuelas y paradas de transporte para realizar el registro y entrega de credenciales necesarias para el uso del nuevo sistema.

LOCAL / PÁG. 2

Se ofrecen consultas médicas y psicológicas gratuitas; beneficio se replicará en más Centros Comunitarios

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- Como parte de las acciones concretas para acercar los beneficios del DIF Saltillo a la población que más lo necesita, el alcalde de la ciudad, Javier Díaz González y la presidenta honoraria del organismo, Luly López Naranjo, inauguraron el "Espacio DIF" Tierra y Libertad, primero en su tipo en el que se brindan servicios médicos y psicológicos gratuitos.



El alcalde Javier Díaz González coincidió al señalar que el trabajo en equipo siempre arroja mejores resultados y dijo que esto es una constante en su administración, en la que se involucra a la ciudadanía, la iniciativa privada y demás instancias.

"Las mejores políticas públicas son en las que se ciudaniza la labor, en la que hay participación de las diferentes instancias y en la que siempre hay un respaldo constante del gobernador Manolo Jiménez Salinas", apuntó el Alcalde. Luly López Naranjo

agradeció el apoyo del alcalde Javier Díaz y de todas las instancias que se involucran en los proyectos que implementa el DIF municipal en beneficio de los grupos de población más vulnerables.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



## Cierra Manolo julio con grandes obras

Con una intensa agenda de trabajo en todas las regiones del estado, el gobernador Manolo Jiménez Salinas cerró el mes de julio consolidando importantes avances en obras de infraestructura, proyectos estratégicos de inversión y fortalecimiento de la seguridad y el desarrollo económico.



## Discute con su vecino y muere

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, Coahuila.- Un hombre de 68 años de edad identificado como Martín perdió la vida de forma repentina la tarde de este miércoles, luego de haber sostenido una discusión con uno de sus vecinos en la colonia Nueva Imagen.

El adulto mayor sufrió un infarto fulminante y cayó inconsciente en la vía pública, sin que pudiera recibir atención médica a tiempo.

Los hechos ocurrieron en un callejón que conecta las colonias Nogal y Juan González, a escasos metros de su domicilio. De acuerdo con testigos, Martín salió de su casa para encarar verbalmente a un vecino, con quien ya había tenido diferencias. Minutos después,



al intentar regresar a su vivienda, se desvaneció de forma repentina.

Vecinos que presenciaron el hecho llamaron de inmediato al sistema de emergencias 911. Paramédicos de la Cruz Roja arribaron al sitio, pero lamentablemente ya no había nada por hacer, pues el hombre no presentaba signos vitales.

LOCAL / PÁG. 2

### SON EQUIPOS MÓVILES

## Llevarán mastógrafos a clínicas del IMSS

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- José Valeriano Ibáñez de la Rosa, Delegado del IMSS en Coahuila, dio a conocer que durante el mes de agosto, los mastógrafos móviles del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Coahuila estarán a disposi-

ción de las derechohabientes mayores de 40 años, a través de las Unidades de Medicina Familiar (UMF), Hospitales Generales de Zona y de SubZona (HGZ/HGSZ) de las distintas regiones del estado.

Desde el viernes 1 de agosto se contará con la presencia de este en la región Norte, Carbonífera y



Centro en la Unidad de Medicina Familiar (UMF) No. 60 de Nava; Hospital General de Zona (HGZ) No. 24 de Nueva Rosita; UMF No. 10 de San Buenaventura; HGZ No. 7 de Monclova, así como las UMF No. 84 y No. 86.

Además en las UMF No. 23 de Sabinas; No. 64 de Mo-



relos; No. 79 de Piedras Negras; No. 87 y 81 de Ciudad Acuña; en Palaú, estará en el Hospital General de SubZona (HGSZ) No. 27; en Frontera, en las UMF No. 9 y No. 85; en Múzquiz en la UMF No. 25; y en la UMF No. 31 de Barroterán.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico\_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

